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衣川台だより

こんにちは！！環境保全部の西井です。
環境保全部ではゴミ集積所の維持管理や道路清掃等を行い、
住民の皆さんが快適に暮らせるように活動しています。

環境保全部より

〜ゴミステーション〜

今年度も、老朽化したゴミステーションの買い替え・再設置を実施しました。今年度も夏祭りが中止
となり、夏祭り予算も利用し、計６ヶ所のゴミステーションを買い替えました。

ご協力頂いた皆さん
ありがとうございました！！

〜天神川清掃〜
天神川を美しくする会主催・実施している天神川流域の清掃作業に
参加しました！
令和３年６月５日(土) 今年度第１回目を実施
令和３年１０月２３日(土) 今年度第２回目を実施
衣川台の担当エリアは、明神橋付近からJR高架下までの南側歩道
になります。
公園愛護会の皆さんをはじめ自治会員の方々に協力頂き、除草作
業を行いました。
2日とも晴天に恵まれ、気持ちの良い汗をかけました。

発行者 衣川台自治会総務部



〜ゴミ捨てルール再確認〜

ゴミ捨てのトラブルが増えてます。再度ルールを確認し、環境維持に努めましょう！！

☑そのゴミ、正しく分別されていますか？

☑そのゴミ、集積所に出して大丈夫ですか？

☑カラスに荒らされないよう注意をしてますか？

☑そのゴミ、正しい曜日・正しい時間・正しい方法で出してますか？

地域の皆さんで利用・管理するゴミ集積所
利用者さんひとりひとりの心掛けが大切です。
正しく利用し、綺麗な衣川台を保ちましょう！

要確認！！



文化体育部より 中村 修三

今年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染防止のため仰木の里学区体育協会
が計画していた多くのスポーツ大会が中止された中で、なんとか実施できた大会の報告
をさせていただきます。
緊急事態宣言も解除されましたので、今年度も残りわずかとなりますが、今後のスポー
ツイベントには皆様是非ともご参加ください。

☆５/１６【日】 第２４回仰木の里学区ソフトボール大会 仰木の里東小学校グランド
当日は雨天ため中止となった。（5/15【土】の練習日のみ参加）

☆５/２９【土】 健康ウオーキング １５名が参加 （参加者には好評だった）

☆６/ ６【日】 大津市グランドゴルフ大会 多目的グランド ２１位
（仰木の里学区からは、１チームが参加）

☆６/１３【日】 大津市北部スリースマイルゴルフ大会 小雨決行（一家族が参加）

☆７/１１【日】 第２４回大津市学区対抗ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会 （男子・女子各１チーム参加）
＜女子，対，平野学区 ・ 男子，対，瀬田学区＞ １回戦負け

湖西線フェンス東側歩道脇伐採について

今年の１０月１５日、以前古澤さん宅東側の石段設置の際に敷石を寄付して頂いた衣川
の松井さんが、衣川台住宅地図で１３組の北東側（大内組資材置場東側）、湖西線のト
ンネル南東側フェンス部分の雑木を伐採して下さいました。
厳密に言うと衣川台団地内にはならないと思いますが、トンネルを超えて通行する方の
大半は衣川台の住民ですし、現実にトンネルを利用する歩行者も増えました。
以前は見通しが悪くて足元が暗く、私も２度ほどマムシに遭遇しています。
伐採により明るくなりましたので、単純に衣川台住民の便宜を図って頂いたと理解し、
通行人の安全対策から衣川台自治会として私がお礼を申し上げました。











いのちのバトンについて

衣川台自治会長 三村 泰弘

もし、自宅で具合が悪くなり救急車を呼ぶ時の、安全・安心を確保する取り組みとし
て医療情報を冷蔵庫で保管する容器が「いのちのバトン」です。「いのちのバトン」
は、健康やひとりでいることに不安を抱えている方の安心につながる取り組みです。

衣川台自治会では世帯数分を一括購入し、令和4年1月下旬頃に配布いたします。

内容：バトン1本、シール4枚・救急医療情報用紙1枚・説明書1枚

使い方
①救急医療情報用紙に自分のことを記入します。
②救急医療情報用紙を丸めてバトンに入れます。
家族分を一緒に入れても構いません。お薬の説明書など救急時に役立つと思われるも
のを入れましょう。
③バトンのふたと側面にシールを貼り、冷蔵庫に入れます。
ドアポケットに入れるとわかりやすいです。
④冷蔵庫のドアと玄関ドアの内側にシールを1枚ずつ貼ります。
「いのちのバトン」があることの目印です。

（大津市社会福祉協議会ホームページより）



講演【認知症の理解と安心して暮らせる社会】を聞いて

衣川台老人クラブ（みどり会）
会長 田村重喜

さる１１月２８日（日）、みどり会のふれあいサロンで次の講演会を開催しま
した。
講 師：「認知症の人と家族の会 滋賀県支部」副代表 梅本高男様
テーマ：「認知症の気づきとその対応について」
その内容は次の通りですが参考になれば幸いです。

〇 認知症の気づき：早期発見が大事
・同じことを何回も言う、同じ行動を繰り返す、外出して自宅に戻れないこと
がある等毎日の生活の中で家族が異変に気づいた時に記録する。
〇 気づいたら
・物忘れ外来を受診する。
・地域包括支援センター（堅田あんしん長寿相談所）等に相談する。
〇 言ってはいけない事
・「おまえ、認知症と違うか！」（高齢化による物忘れとは違う）
・白の物を黒と言っても否定してはいけない。（受け止める。）
〇 介護の仕方に最良はない（症状に応じた家族の対応がある。）
・在宅介護 できるだけ自宅での介護が望ましい
・施設入所 やむを得ない場合は施設に入所
〇 施設の選定 ・面会に行きやすい ・費用は払えるか等を検討
〇 ケアマネジャー（以下ＣＭ）の選定
・ＣＭは３名程度の中から選ぶ。（いろいろなＣＭがいる。）
〇 介護に行き詰まったら抱え込まず周囲に相談
・介護者の集い ・大津市認知症初期集中支援チーム（スマイルおおつ）
・家族の会 ・認知症カフェ ・男性限定「ケアメンの集い」等がある。

□ ２０２５年、認知症患者は６５歳以上の５人に１人、全国で約７００万人
と言われます。
発症しないためには日頃から楽しいお喋り、おいしい食事、軽い運動が大事で
す。

以上ですが、講師からは「相談事があればいつでもどうぞ」との言葉を頂いて
います。





成安造形大学 学生寮建設について

衣川台自治会長 三村 泰弘

皆様には、回覧にてお知らせしておりますが、学生寮建設は工事期間を次の2期に
わけて建設されます。

工事期間：2021年8月下旬～2022年3月初旬 1期工事
2022年3月初旬～2023年3月初旬 2期工事

衣川台自治会は工事協定について安全面への留意を特にお願いして、近隣住民に交
渉をお任せしておりました。9月20日に、近隣住民代表 山根正睦氏と㈱澤村代表
取締役社長 澤村幸一郎氏との間で締結合意されました。近隣住民の方々に於かれ
ましては、ご多忙にも関わらず、工事協定を締結していただきましたこと、お礼申
し上げます。

現在 1期工事が進められております(写真は、11月28日撮影)。自治会としては今
後、成安造形大学側と学生入寮後の課題について調整していきます。

編集後記

新型コロナウイルスの感染拡大防止により、自治会活動の縮小や自粛を余儀な
くされた昨年でした。その様な中でしたが、自治会員皆さまのご協力により、１
月号を配布することができました。新型コロナ感染者数は全国的に減少しました
が、第６波に備え、まだまだ気の緩められない状況が続くと思います。2022年、
皆様のご健康、ご多幸を願うと共に、笑顔溢れる、よい年でありますように。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。 衣川台役員、組長一同




